



EL ARBITRAJE DEL BEAGLE Y LA ACTITUD ARGENTINA, por Alberto Marín Madrid, ensayo, Edit. Universitaria, Stgo., 147 págs., 1979.

El autor, coronel en retiro, afirma: "El largo diferendo de 62 años sobre el canal Beagle terminó.

Su Majestad Británica, Reina Isabel II —por me-

dio de la Sentencia que hizo buena la "Decisión" de

la Corte de Arbitraje— puso en él la palabra FIN. Y

así debió haber sido".

Sabemos el resto. Como el arbitraje no les convino a los argentinos, recurrieron al Papa. Como tampoco les conviene. ¿Pero, qué creen que es un árbitro? ¿Y después del Papa, a quién van a recurrir? ¿A Jesucristo? Libro documentado y oportuno.

El Arbitraje del Beagle y la actitud Argentina. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Arbitraje del Beagle y la actitud Argentina. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)